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因设备消缺，10kV禹西10开关
至禹西1008B联络开关与10kV郢禹
10线XZHWG1环网柜102开关之间
线路ʩ10kV禹西12开关至禹西1207B
联 络 开 关 与 1 0 k V 郢 禹 4 3 线
XZHWG3环网柜432开关之间线路ʩ
10kV禹陈08开关至陈禹2908C联络
开关跟上洪Z01支线开关之间线路ʩ
10kV禹陈11开关至陈禹0411D联络
开关之间线路将于2022年11月15日
6：30至18：00停电，主要停电影响范
围：沈海明ʩ安徽清越和顺地产有限
公司ʩ蚌埠冠信置业有限公司等区域
用户ʪ

请停电范围内的电力客户做好

停电应急准备，停电期间任何单位和
个人未经供电部门书面许可，不得进
行电力设备检修工作，上述停电工作
有可能提前结束，请停电用户随时做
好送电准备ʪ计划停电因天气原因
造成顺延以及在检修时因特殊原因
未能按时送电的，给您的工作和生活
带来的不便，敬请谅解ʪ详情请咨询
国网蚌埠供电公司24小时抢修服务
电话2877877，谢谢！

蚌埠供电公司停电信息

龙子湖区市东新村项目(含
解放路提升改造项目）安置房定
于近期开始办理还原房安置
手续ʪ

请接到安置办公室电话的
被征迁户携带《征迁协议》原件ʩ
身份证等相关资料，按照规定的
时间到安置办公室领取《安置通
知书》ʪ选房顺序严格按照合同

编号进行，各户选房的具体事宜
详见《安置通知书》ʪ逾期后果
自负ʪ

咨询电话：17730072138
17730051217

蚌埠市龙子湖区市东新村
项目指挥部

2022年11月8日

安置公告
蚌埠市徽腾棉麻有限公司（原蚌埠市棉麻公

司）离休干部徐明同志，于2022年11月7日4时30分
逝世，享年93岁ʪ

徐明同志，女，1929年8月5日出生，江苏省涟
水县人ʪ1945年3月参加革命工作，1946年5月加
入中国共产党ʪ历任江苏省涟水县沿西区镇富
村ʩ普南乡，村长ʩ妇女主任；洪泽县湖东区妇联
主任；蚌埠市公安局检查站检查员ʩ组长；小蚌埠
区委会妇联代主任；小蚌埠东乡乡长ʩ支书；小蚌
埠公安分局内勤干事；蚌埠市公安局永安里ʩ东

门ʩ中荣ʩ南山ʩ福寿派出所副所长；蚌埠市公安
局政治处干事；蚌埠市公安局东门派出所所长；
蚌埠市橡胶厂支部副书记；蚌埠市西市区公安
局ʩ中市区公安局ʩ鞋厂副教导员；蚌埠市毛巾厂
副书记；蚌埠市造纸厂保卫科科长；蚌埠市棉麻
公司政工科科长；1987年7月离职休养，享受副县
级待遇ʪ

徐明同志的遗体定于2022年11月9日上午7时
30分在市殡仪馆火化ʪ

蚌埠市徽腾棉麻有限公司

徐明同志逝世

中国共产党党员，原坦克学
校营建指挥部材料科副科长李
树平 同志 ，因 病 医治无 效 ，于
2022年11月7日8时30分在蚌埠
市 第 三 人 民 医 院 去 世 ，享 年
96岁ʪ

李树平同志，安徽阜阳人 ，
1926年8月出生，1949年4月入伍，
1953年11月加入中国共产党，历
任战士ʩ车长ʩ学员ʩ助教ʩ助理

员ʩ副科长等职ʪ1983年1月经组
织批准离休，1990年8月移交蚌埠
市民政局，在市军队离休退休干
部第二休养所休养 ，享受副团
待遇ʪ

李树平同志的遗体定于2022
年11月9日上午7时30分在蚌埠市
殡仪馆火化ʪ

市军休二所

李树平同志逝世

聚焦第五届进博会

Ā路就在脚下，光明就在前方Ǒā在
第五届中国国际进口博览会开幕式上，
习近平主席发表题为《共创开放繁荣的
美好未来》的重要致辞Ǒ习近平主席站
在构建人类命运共同体的高度深刻阐
释开放的重要意义，强调要以开放纾发
展之困ǐ以开放汇合作之力ǐ以开放聚
创新之势ǐ以开放谋共享之福，宣示中
国推动各国各方共享机遇的一系列务
实举措，为共同克服全球经济发展面临
的困难和挑战ǐ推动经济全球化朝着更
加开放包容普惠平衡共赢的方向发展
注入了强大正能量Ǒ

当前，世界之变ǐ时代之变ǐ历史之
变正以前所未有的方式展开，世界进入
新的动荡变革期Ǒ世纪疫情阴霾未散，
局部冲突硝烟又起，冷战思维和集团政
治回潮，单边主义ǐ保护主义抬头，经济
全球化遭遇逆流，和平赤字ǐ发展赤字ǐ
安全赤字ǐ治理赤字加重，世界经济复
苏步履维艰，全球发展遭遇严重挫折，
人类社会面临前所未有的挑战Ǒ世界向
何处去？和平还是战争？发展还是衰退？
开放还是封闭？合作还是对抗？是摆在
我们面前的时代之问Ǒ站在历史前进的

十字路口，我们应该认清世界大势，明
确未来方向，解答时代课题Ǒ

历史长河时而风平浪静，时而波涛
汹涌，但总会奔涌向前Ǒ尽管国际形势
风云变幻，但开放发展的历史大势不会
变，携手合作ǐ共迎挑战的愿望也不会
变，各国人民对和平发展的期盼更加殷
切，对公平正义的呼声更加强烈，对合
作共赢的追求更加坚定Ǒ冲出迷雾走向
光明，最强大的力量是同心合力，最有
效的方法是和衷共济Ǒ过去两年多来，
国际社会为应对新冠肺炎疫情挑战ǐ推
动世界经济复苏发展作出了艰苦努力Ǒ
困难和挑战进一步告诉我们，人类是休
戚与共的命运共同体，各国只有准确认
识历史发展规律，顺应和平ǐ发展ǐ合
作ǐ共赢的时代潮流，凝聚更多开放共
识，让开放为全球发展带来新的光明前
程，才能共创开放繁荣的美好未来Ǒ

世界经济发展面临的难题，没有哪
一个国家能独自解决Ǒ习近平主席指
出：Ā开放是人类文明进步的重要动力，
是世界繁荣发展的必由之路Ǒā只有以
更加开放的心态和举措，共同把全球市
场的蛋糕做大ǐ把全球共享的机制做

实ǐ把全球合作的方式做活，共同把经
济全球化动力搞得越大越好ǐ阻力搞得
越小越好，共建开放合作ǐ开放创新ǐ开
放共享的世界经济，才能推动世界经济
早日走出危机阴影Ǒ发展是人类社会的
永恒主题，只有共同凝聚促进发展的国
际共识，共同营造有利于发展的国际环
境，共同培育全球发展新动能，共同构
建全球发展伙伴关系，共创普惠平衡ǐ
协调包容ǐ合作共赢ǐ共同繁荣的发展
格局，共创繁荣发展新时代，才能让发
展成果更多更公平惠及各国人民Ǒ构建
人类命运共同体是世界各国人民前途
所在，只有共行天下大道，弘扬和平ǐ发
展ǐ公平ǐ正义ǐ民主ǐ自由的全人类共
同价值，以文明交流超越文明隔阂ǐ文
明互鉴超越文明冲突ǐ文明共存超越文
明优越，共同应对各种全球性挑战，各
国才能和睦相处ǐ合作共赢，建设更加
繁荣美好世界Ǒ

乘历史大势而上，走人间正道致
远Ǒ中国坚持对外开放的基本国策，坚
定奉行互利共赢的开放战略，不断以中
国新发展为世界提供新机遇Ǒ中国坚持
开放ǐ不搞封闭，坚持互利共赢ǐ不搞零

和博弈，坚持主持公道ǐ伸张正义，站在
历史正确的一边，站在人类文明进步的
一边，始终不渝坚持走和平发展道路，
始终做世界和平的建设者ǐ全球发展的
贡献者ǐ国际秩序的维护者Ǒ中国提出
的全球发展倡议和全球安全倡议，对于
解决当今世界面临的风险挑战具有重
要战略意义，中国愿同国际社会一道努
力落实Ǒ中国坚持对话协商，推动建设
一个持久和平的世界；坚持共建共享，
推动建设一个普遍安全的世界；坚持合
作共赢，推动建设一个共同繁荣的世
界；坚持交流互鉴，推动建设一个开放
包容的世界；坚持绿色低碳，推动建设
一个清洁美丽的世界Ǒ

我们所处的是一个充满挑战的时
代，也是一个充满希望的时代Ǒ世界各
国携手同心ǐ行而不辍，高扬互利共赢
之帆ǐ把稳团结合作之舵，在开放中创
造机遇，在合作中破解难题，向着构建
人类命运共同体的正确方向勇毅前行，
就一定能汇聚起合作共赢的磅礴伟力，
战胜前进道路上的各种挑战，迎来人类
更加美好的明天！

新华社北京11月7日电

共创开放繁荣的美好未来
üü论习近平主席在第五届中国国际进口博览会开幕式上重要致辞

ǃ人民日报评论员

11月6日在第五届进博会梅赛德斯-奔驰展台拍摄的多功能医疗抢救单元Ǒ
11月5日至10日，第五届中国国际进口博览会在国家会展中心（上海）举行Ǒ超

过280家世界500强和行业龙头企业参加本届进博会企业商业展，回头率近90%，更
有不少企业已提前签约第六届进博会Ǒ

新华社记者 李京 摄

近九成回头率彰显进博Ā磁力ā

一滴油，也可看世界ʪ
在第五届进博会上，全球最大粮油

食品集团之一的新加坡企业丰益国际
集团，展示了一款有机混合油脂产品，
原料来自六个国家：俄罗斯ʩ哈萨克斯
坦ʩ罗马尼亚ʩ中国ʩ厄瓜多尔ʩ菲律宾ʪ

展台人员介绍，这款有机混合油脂
产品根据不同客户对于脂肪酸含量的
不同要求，从全球选取优质原料进行定
制ʪ不同种类的有机油脂来自不同国
家：有机葵花子油来自哈萨克斯坦，有
机高油酸葵花子油来自乌克兰和俄罗
斯，有机菜籽油来自罗马尼亚，有机棕
榈油来自厄瓜多尔，有机椰子油来自菲
律宾，有机核桃油ʩ有机玉米油则是中
国产的ʪ

小小一滴油 ，却蕴含丰富的隐
喻ŸŸ这个世界本来就是相互支撑ʩ相
互融合ʩ相互依存ʪ

昵称为Ž四叶草ž的国家会展中心

（上海），总建筑面积147万平方米，置于
广袤的地球，细若微尘，却是当今世界
一个温暖的亮点ʪ

走进Ž四叶草ž的各个展馆，犹如走
进一个浓缩版的Ž地球村žʪ最高端的
技术与最传统的非遗ʩ最先进的工业产
品与最原始的手工制品ʩ最发达的国家
与最不发达的国家ƀƀ并列其间，各美
其美ʪ这里有机器人ʩ元宇宙，也有东
帝汶的咖啡ʩ阿富汗的地毯ʩ柬埔寨的
腰果ʩ埃塞俄比亚的芝麻ƀƀ琳琅满
目，美美与共ʪ

Ž进博会邻居们ž，这是进博会一家
参展企业发起建立的微信群名ʪ这个
群的成员几年来不断增加，汇聚了五湖
四海的参展企业代表ʪ不同展区的参
展企业人员，在群里分享经验ʩ促成合
作ʪ类似的微信群还有很多ʪ

进博会新闻中心墙上悬挂着一排
电视，有的在直播进博会场内Ž全球好

物ž与熙熙攘攘的人群，有的在播报世
界各地新闻ʪ

国际货币基金组织总裁格奥尔基
耶娃在本届进博会开幕式上发表视频
致辞时说，解决当前世界发展难题，需
要更多进博会这样的平台，通过对话弥
合分歧，推动共建更加美好的未来ʪ

当今世界经济陷入寒流，复苏动力
不足，保护主义ʩ单边主义逆流盛行，许
多老问题尚未解决，又出现众多新问
题ʪ新冠肺炎疫情以来，进博会坚持如
期举办，搭建起中国与世界持续通畅的
一座桥梁，中国超大规模市场对世界经
济发展发挥着Ž稳定器ž作用，为全球经
济复苏注入了强劲动力ʪ进博会不仅
仅让中国大市场成为世界大机遇，更致
力于搭建全球对话交流平台，共商如何
解决人类面临的共同难题，比如减贫ʩ
发展ʩ气候变化ʩ粮食安全ʪ

环境污染和气候变化问题关乎地

球未来，关乎人类命运ʪ记者在本届进
博会上看到了诸多以绿色低碳为特征
的产业和技术变革ʪ针对建筑节能减
碳，戴德梁行发布房地产可持续碳治理
减碳方法与碳评估；欧洲消费品巨头联
合利华在展台上专门推出用于回收塑
料瓶的智能回收机，承诺到2025年其包
装中使用至少25%的再生塑料ƀƀ

无论是虹桥国际经济论坛议题的
设置，还是展商基于问题导向的解决方
案，都在回答一个问题：面对难题，我们
怎么办？在地球村里，人类是一个命运
共同体，互相依存，无法切割，面对种种
问题，与其哀叹Ž世界混乱ž，不如共同
努力，一起改变ʪ在进博会上，可以欣
慰看到：许多人都在和中国人一起
努力ʪ

进博会，在完美实践人类命运与共
的主题ʪ

新华社上海11月7日电

在进博会感受Ā美美与共ā

11月7日，优衣库参展人员在第五届进博会上介绍参展的环保服装，该服装面料
采用源自回收塑料瓶的再生聚酯纤维Ǒ

绿色低碳ǐ循环利用ǐ可持续发展等生产及消费理念体现在第五届进博会的众
多展区，彰显未来智能化ǐ绿色化ǐ低碳化的生活方式Ǒ

新华社记者 张建松 摄

进博会的Ā绿色低碳风ā

站在高过百米的输电铁塔上，一点微风似乎都能
让身体随之摇摆，头上的安全帽好像顶着云朵，脚下踩
着�800千伏特高压输电线，举手投足都关系到万千家
企业的发展和上千万群众的生活ƀƀ

在宿州市符阳光伏发电有限公司的党的二十大精
神宣讲会场，党的二十大代表ʩ全国劳动模范ʩ国网宿
州供电公司输电运检中心超特高压运维班班长廖志斌
正向一位提问的职工介绍，他在全高105.5米雁淮线
1660#铁塔上带电作业的感受ʪŽ二十大报告明确了着
力推动高质量发展，又明确了加快规划建设新型能源
体系，今后保障电网Ż大动脉ż可靠稳定运行，我们电力
运行维护工人的工作意义更大ʩ影响更大了！ž

从一名普通的电力维修工人到党的二十大代表，
这条路有多长？廖志斌Ž走ž了10万多公里ʪ

这个数字是他到宿州供电公司工作以来累计巡视
电力线路的里程刻度，也是他自2000年以来全力以赴
保障民生ʩ服务企业的时间跨度ʪ

有一年，暴风雨造成宿州砀山县境内两条并排架
设的220千伏线路先后短路跳闸，大量群众正常生活受
到严重影响ʪ他带领班组人员顶风冒雨，穿过密林ʩ踏
过泥泞ʩ忍着蚊虫叮咬，忍饥挨饿，接连成功修复了多
处问题，迅速恢复了电力输送ʪ

还有一年，他主动协助砀山县脱贫致富示范企业
落实优惠用电政策ʩ排除用电安全隐患，给企业发展护
航，为当地脱贫增力ʪ

一路走来，廖志斌消除重大安全隐患600多处，先
后组织参与完成500多项带电作业，不仅他自己从一个
电工Ž门外汉ž成长为国家电网有口皆碑的技能大师，
他负责运维的输电线路，Ž下到平地，上至百米ž也成了
电力系统内出名的Ž放心通道žʪ

Ž清洁能源要进一步发展，传输线路顺畅很重要ʪ
接下来我的工作重点会放在提升输电线路在运行过程
中常见的隐患ʩ缺陷的检出率ʪž廖志斌说，Ž我们Ż启金
工作室ż会设法创新应用智能化设备来逐步提高巡检
效率ʪž

廖志斌口中的Ž启金工作室ž是国网宿州供电公司
以党的十九大代表ʩ全国劳动模范许启金的名字命名
的基层工人创新工作室ʪ他是廖志斌的师傅ʪ

电线传导电力，信仰传承使命ʪ廖志斌接棒创新，
青出于蓝ʪ

拉线制作机具ʩ带电遥控校紧引流板螺栓装
置ƀƀ截至目前，Ž启金工作室ž先后完成技术革新100
多项，获得国家专利88项，培养学员300多人，多人成为
国家级ʩ省部级技术能手ʪŽ下一步我们还会进一步优
化，让工具更轻便，操作更简单，争取能在更大范围内
推广应用ʪž廖志斌说ʪ

夕阳西斜，红霞半天ʪŽ你看，这里的接地连接螺栓
缺失一个，得抓紧补上ʪž结束宣讲后，廖志斌又马不停
蹄地开始了附近区域的巡线工作ʪ

Ž我守好这些线，就守好了国家的电，也守护了大
家的幸福ʪž他说ʪ 新华社合肥11月7日电

f二十大代表在基层f
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新华社北京1 1月7日电（记者
申铖 邹多为）财政部副部长许宏才
7日表示，中国一直致力于建立公平
竞争的政府采购制度，持续优化政府
采购营商环境ʪ放眼未来，开放合作
是共享国际公共采购市场的必然要
求，中国将积极有为地推进政府采购
领域高水平对外开放ʪ

许宏才是在当日由财政部与上
海市人民政府共同举办的2022年中
国国际公共采购论坛上作出上述表
述的ʪ

许宏才表示，中国政府持续优化
政府采购营商环境，提升政府采购
透明度，全面清理政府采购领域妨
碍公平竞争的规定和做法，依法保
障供应商合法权益，政府采购市场
规模不断扩大，由2002年的1009亿
元人民币增加到2021年的36399亿元
人民币，占财政支出的比重也相应由

4.6%提高到10.1%ʪ他强调，中国的
政府采购坚持公开透明和公平竞争
原则，保障内外资企业公平参与政府
采购竞争ʪ

Ž中国坚定不移地坚持对外开放
战略，积极有为地推进政府采购领域
高水平对外开放ʪž许宏才说，中国不
断深化政府采购领域的对外交流与
合作，加强国际合作平台建设，加快
推动政府采购制度与国际通行规则
接轨，提高中国企业参与国际公共采
购市场水平ʪ中方希望与各方共同
建设公平竞争ʩ互利共赢的国际公共
采购大市场，让合作共赢的成果惠及
更多国家和民众ʪ

2022年中国国际公共采购论坛
是第五届进博会的重要配套活动之
一ʪ多位海内外相关机构负责人ʩ政
府部门官员ʩ业内代表等以视频方式
参会ʪ

财政部：

中国将积极推进政府采购

领 域 高 水 平 对 外 开 放
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